



VE AMLO CINISMO
CULPA A LAS AFORES DE HABER
MANEJADO ILEGALMENTE
LOS RECURSOS DE CUENTAS
INACTIVAS. **PÁG. 35**

“¿CUÁL EXPROPIACIÓN?”

Ve el Presidente “campaña cínica y colectiva” contra reforma de Afores

AMLO asegura que las instituciones que manejan los fondos se apoyan en los medios

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

Ante la discusión de la reforma de pensiones en la Cámara de Diputados, el presidente Andrés Manuel López Obrador criticó la campaña en contra de ésta que se ha dado en medios de comunicación, pues en el gobierno “no somos rateros”.

“Entonces, es lo más absurdo y, la verdad, mentiroso, pero de manera cínica, una mentira colectiva”, expresó en la conferencia de ayer en Palacio Nacional.

También rechazó que la medida sea electoral, pues precisamente busca corregir la reforma de 1997, que hace que los trabajadores se jubilen con 40% de su último salario; sin embargo, consideró que la campaña que tienen contra la iniciativa sí es por las elecciones.

“Eso es mentira. ¿Cuál expropiación de las Afores? Pero así todos. ¿Por qué mienten, si no es una expropiación? Bueno, primero, porque están muy enojados”.

“Segundo, porque hay mucho calor en esta temporada por el asuntito ese que ustedes ya saben o imaginan, está subiendo mucho la temperatura”.

El mandatario enlistó como tercer punto el que quieren que las administradoras se sigan quedando con ese dinero, pese a que por ley se debería entregar al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

“Tienen mucho poder económico los que manejan las Afores, tienen muy buena relación con los medios, entonces se apoyan en los medios para echar andar esta campaña de mentiras, porque van a tener que entregar lo que ellos administran sin que tenga un propósito que beneficie a los trabajadores”.

Recordó que la reforma propone crear un fondo compensatorio, manejado por el Banco de México,

y sólo absorbería las pensiones no activas de personas mayores de 70 años que no sean reclamadas, pero si las llegan a reclamar en un momento, el dinero se entregará.

“Nosotros no somos rateros; tenemos defectos como todos los seres humanos, pero no somos corruptos”.

“¡Y cómo vamos a despojar a los trabajadores, si estamos aquí por el apoyo de los trabajadores, si estamos aquí para servir al pueblo y sobre todo a los más necesitados, a los trabajadores, a los pobres!”, aseguró.

Durante la conferencia, se expusieron diversas publicaciones de medios en torno al tema de las pensiones, como parte de la sección *Quién es Quién en las Mentiras*.

OBJETIVO.

El Presidente asegura que la intención de la reforma es proteger las Afores y evitar que se las queden las instituciones.